



BKJ · 571 gefällt das
22. Januar um 08:24 · 🌐

👍 Gefällt mir

Und ein weiterer Hinweis passend zum 50. Jahrestag des Elysée-Vertrags (der die Grundlage des Deutsch-Französischen Jugendwerks und damit auch des von BKJ und DFJW geförderten deutsch-französischen Jugendkulturaustausch bildet):

Der Verein Grand méchant loup | Böser Wolf startet heute einen dreisprachigen Wettbewerb. Das Thema lautet: „Erzähl uns eine Geschichte aus dem Jahr 1963“. Warum 1963? Weil vor genau 50 Jahren der deutsch-französische Freundschaftsvertrag „Elyseevertrag“ unterzeichnet wurde.

Die Bösen Wölfe erwarten die Beiträge mit Spannung die Beiträge eurer Schüler, in Deutsch oder in Französisch, als Film oder Text, als Fotos oder Tondokument!

Einsendeschluss: 9. Mai 2013, anlässlich des Europatags.

<http://www.mechant-loup.schule.de/wettbewerb/2013/start.html>



Schülerwettbewerb 2013 des Bösen Wolfes - 50 Jahre Elysée-Vertrag | Start

www.mechant-loup.schule.de

Dieses Jahr möchten wir eure Geschichten hören! Das Thema des Wettbewerbs lautet: „Erzähl uns eine Geschichte aus dem Jahr 1963“. Warum 1963? Weil vor genau 50 Jahren der deutsch-französische